

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pengetahuan Zakat (X1) berpengaruh secara parsial terhadap Minat Muzaki Membayar Zakat dikarenakan hasil uji T menunjukkan $T \text{ hitung} \geq T \text{ tabel}$ yaitu $1.992 \geq 1.664$ dan nilai signifikansi sebesar $0,043 \leq 0,05$. Selain itu variabel Pengetahuan Zakat berpengaruh secara simultan terhadap Minat Muzaki Membayar Zakat dalam uji F yang ditunjukkan nilai $F \text{ hitung} \geq F \text{ tabel}$ yaitu $83.540 \geq 3,09$ serta nilai signifikansi sebesar $0,000 \leq 0,05$. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa Pengetahuan Zakat (X1) berpengaruh secara parsial dan simultan terhadap Minat Muzaki Membayar Zakat (Y).
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pendapatan (X2) berpengaruh secara parsial terhadap Minat Muzaki Membayar Zakat dalam uji T yang ditunjukkan dengan $T \text{ hitung} \geq T \text{ tabel}$ yaitu $10.609 \geq 1.664$ dan nilai signifikansi sebesar $0,000 \leq 0,05$. Selain itu variabel Pendapatan (X2) berpengaruh secara simultan dalam uji F ditunjukkan nilai $F \text{ hitung} \geq F \text{ tabel}$ yaitu $83.540 \geq 3,09$ serta nilai signifikansi sebesar $0,000 \leq 0,05$. Dengan demikian, bisa disimpulkan bahwa Pendapatan (X2) berpengaruh secara parsial dan simultan terhadap Minat Muzaki Membayar Zakat (Y)
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel Pengetahuan Zakat (X1) dan Pendapatan (X2) berpengaruh secara parsial dan simultan terhadap Minat Muzaki Membayar Zakat (Y) dalam uji T dan uji F. Hasil uji F menunjukkan bahwa Pengetahuan Zakat (X1) dan Pendapatan (X2) memiliki $F \text{ hitung} \geq F \text{ tabel}$ yaitu $83.540 \geq 3,09$ serta nilai signifikansi sebesar $0,000 \leq 0,05$. Jadi bisa disimpulkan bahwa variabel Pengetahuan Zakat (X1) dan Pendapatan (X2) berpengaruh secara simultan terhadap Minat Muzaki Membayar Zakat (Y).

B. Saran

1. BAZNAS Kota Cirebon harus lebih gencar mengadakan pelatihan atau sosialisasi pembayaran zakat secara online kepada para muzaki dikarenakan

masih ada muzaki yang belum mengetahui tata cara pembayaran zakat secara langsung maupun cara pembayaran zakat secara daring (*online*).

2. BAZNAS Kota Cirebon harus mengoptimalkan dan meningkatkan kinerja pengumpulan zakat secara daring (*online*) baik melalui website maupun melalui PlatForm FinTech dengan cara bekerjasama dengan tokoh publik yang memiliki literasi digital yang baik serta bekerjasama dengan tokoh mempunyai pengaruh yang besar dalam masyarakat.
3. Saran bagi peneliti selanjutnya yaitu diharapkan mampu mengembangkan/memperbarui penelitian yang telah dilakukan terutama mengembangkan kebaruaran penelitian baik mengenai variabel atau faktor-faktor lain yang mempengaruhi Minat Muzaki Membayar Zakat .
4. Saran bagi peneliti selanjutnya yaitu menambah jumlah populasi atau sampel dalam penelitian sebab populasi dan sampel dalam penelitian ini hanya terbatas di Kota Cirebon saja sehingga diharapkan peneliti selanjutnya menambah populasi dan sampel dalam skala besar agar mendapatkan hasil yang akurat.

